

La recién inaugurada Sede Universitaria de la Vila Joiosa presenta su primera programación

Conferencias y actividades relacionadas con la gestión del patrimonio cultural y natural, el desarrollo del turismo, la transformación digital, la educación y la salud, además de cursos de valenciano y lengua de signos, marcan el programa del primer cuatrimestre del año

La nueva Sede de la Universidad de Alicante en la Vila Joiosa, inaugurada el pasado mes de noviembre, acaba de presentar su primera programación de actividades en una rueda de prensa que ha contado con la asistencia del alcalde de la localidad, Andreu Verdú, el director de la Sede, Jaime Ramis, el Vicerrector de Cultura, Deportes y Lenguas de la UA, Carles Cortes; y el director de Vilamuseu, Antonio Espinosa (edificio que alberga la Sede Universitaria) El director de la Sede, Jaime Ramis, ha detallado que el programa está integrado por más de una veintena de actividades, marcado por un esfuerzo de coherencia con el objetivo planteado en la inauguración de la Sede: “una sede que responda a la personalidad social, cultural y económica de La Vila y su comarca y también que nos prepare para los desafíos que nos impone una sociedad tan cambiante como la nuestra” En este sentido, se han programado conferencias y actividades relacionadas con la gestión del patrimonio cultural y natural, con el desarrollo del turismo, con la innovación industrial (directamente relacionada con la transformación digital), la educación y la salud (relacionándola con el bienestar social). A estas actividades se suman cursos de valenciano de nivel C1 y C2, que darán comienzo en febrero, y un curso de Lengua de Signos que, comenzará a finales de abril. También se han adelantado algunos datos de la programación de los meses de mayo y junio, en la que destaca la organización de tres cursos de Verano Rafael Altamira de la UA. El programa de enero dio comienzo el pasado jueves, con una conferencia sobre la protección de las costas frente al cambio climático, y continuará el próximo 14 de enero con una charla que expondrá “Cómo reforzar mi empresa” (prácticamente el total de las actividades se han programado para los martes y los jueves por la tarde, comenzando a las 19.00 horas, aunque algunas actividades están programadas para los sábados por la mañana en la Sala de Conferencias de Vilamuseu). El 16 de enero, se explicará a los asistentes cómo puede ayudar la UA a las empresas de la Vila Joiosa y

le seguirá, el martes 21, “la gestión integral de playas a través de nuevas tecnologías”. Enero finalizará con dos últimas conferencias: el 23 con una charla sobre planes estratégicos y el 30 con una interesante cita sobre los apellidos valencianos. Los meses de febrero, marzo y abril, darán cabida a temáticas tan diversas como “Una visión etnobotánica de nuestro paisaje vegetal”, “Patrimonio marino y Arte”; “el desarrollo urbano de Villajoyosa” o “Técnicas de grabación”, entre otros temas, como Botánica y Arte; el cambio de la gestión de la pesca Mediterránea, la gestión participativa de la pesca, fabricación aditiva, impresoras 3D; genios polifacéticos matemáticos, una sesión de juegos matemáticos y la presentación del libro “La Revolución de Septiembre”. “Quiero agradecer el soporte que está teniendo la Sede por parte de la Universidad de Alicante, y la labor que está realizando el director de la Sede Universitaria, Jaime Ramis, por programar una serie de cursos y conferencias que la sociedad está demandando. La Sede Universitaria está despertando mucho interés entre la sociedad, que llena la sala de exposiciones en cada acto, participando de forma activa en las conferencias y exposiciones que en ellas se imparten. Confiamos que con esta programación que hoy presentamos se mantendrá esa tendencia e interés en las actividades que oferta la Sede”, ha finalizado el Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú.

Noticia publicada el 13 de Enero de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura, Turismo.

